





Infantil

# "Alonso, rumbo a las tierras del Sur"

Magdalena Ibáñez y María José Zegers  
Editorial Andrés Bello, 112 páginas

En este libro, "Alonso, rumbo a las tierras del Sur" se relata una parte de la historia de Chile y su conquista. El libro está creado esencialmente para llamar la atención de los niños.

Después de un largo viaje desde España, Alonso se ha establecido en El Cuzco junto con su familia y su gran amigo Pelayo. Sin embargo, las noticias sobre la existencia de tierras fértil es en cierto lugar del sur del Continente motivan al padre a enviar a los dos niños en una expedición liderada por Pedro de Valdivia.

Con gran valentía y con la esperanza de hallar un hogar, Alonso y Pelayo se aventuran en un recorrido fatigoso, lleno de peligros y en el cual además de conocer nuevos territorios y a la gente que los habita, deben poner a prueba su inteligencia y su valor.

A través de los ojos de un niño conquistador se presenta un capítulo de la historia de Chile, desde la dura travesía por el desierto al valle donde Pedro de Valdivia funda una ciudad con el nombre de Santiago del Nuevo Extremo.

Magdalena Ibáñez • María José Zegers

**ALONSO, RUMBO A LAS TIERRAS DEL SUR**

# **"Un hijo no se puede morir" [artículo] Claudio Aguilar y Manuel Herrera.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Autor secundario:Herrera y Sentmanat, Manuel

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Un hijo no se puede morir" [artículo] Claudio Aguilar y Manuel Herrera. il.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

## Mapa